
 

 

 

 

Antrag der CDU-Fraktion Ortsbeiratssitzung am 13.07.2022 

 
 
 
Wasserlauf am Gänsmarkt aktivieren 
 
 
 
Seit vielen, vielen Jahren ist der Wasserlauf am Gänsmarkt außer 
Betrieb. Der Sachverhalt ist altbekannt, wurde auch im Ortsbeirat 
und bei Vor-Ort-Terminen immer wieder thematisiert.  
 
Insgesamt hat der Platz zum Beispiel durch neue Bänke und 
Straßenlaternen eine Aufwertung erfahren. 
 
In den nächsten Monaten werden nun alle Baumscheiben 
ausgetauscht.  
 
Alles dies wurde dank zweier großer Spendenaktionen möglich, 
ohne den städtischen Haushalt wesentlich zu belasten.  
 
Wir bitten die Verwaltung nun, den Wasserlauf dauerhaft wieder 
in Gang zu setzen und den dafür notwendigen Zeitplan dem 
Ortsbeirat mitzuteilen. 
 
Dies würde schließlich insgesamt die gesamten Aufenthaltsflächen 
wesentlich aufwerten. 
 
Weitere Begründung erfolgt mündlich. 
 

Für die CDU – Fraktion 
           Manfred Lippold, Fraktionsprecher 

 


